

日	曜	給食			部活	7月の学校・学年行事	完全下校時刻	
		1年	2年	3年				
1	月	○	○	○	○		17:15	
2	火	○	○	○	○		18:00	
3	水	○	×	○	×	2年生社会体験チャレンジ1日目	16:00	
4	木	○	×	○	○	2年生社会体験チャレンジ2日目	18:00	
5	金	○	×	○	○	2年生社会体験チャレンジ3日目 第1回漢字検定（放課後）	18:00	
6	土							
7	日							
8	月	○	○	○	○	生徒・保護者思いやりアンケート実施	17:15	
9	火	○	○	○	○		18:00	
10	水	○	○	○	×	生徒朝会（保健委員会主催 8：20各教室）、専門委員会	16:00	
11	木	○	○	○	○	4時間授業（木曜の①②③④）	16:00	
12	金	○	○	○	○	5時間授業（金曜の①②③⑤⑥）、生徒評議会（放課後）、第2回登校を考える保護者の会（17：30きららカフェ）	17:15	
13	土							
14	日							
15	月							
16	火	○	○	○	○	5時間授業（火曜の①②③④⑤）、給食最終日、表彰集会（14：50）、NIEタイム（朝）	17:30	
17	水	×	×	×	□	4時間（45分）授業（水曜の①②③④）、第1回学校保健委員会	15:15	
18	木	×	×	×	○	3時間授業（木曜の①、学活、大そうじ）、アルミ缶回収日	14:30	
19	金	×	×	×	×	1学期終業式	10:45	
20	土					吹奏楽部サマーコンサート		
21	日					電気設備点検（停電あり）		
22	月	×	×	×		校内研修会（9：00～12：00）		
23	火	×	×	×		全校三者面談第1日		
24	水	×	×	×	夏 休 み 別 計 画	全校三者面談第2日		
25	木	×	×	×		全校三者面談第3日		
26	金	×	×	×		全校三者面談第4日		
27	土							
28	日						海外派遣生徒出発日（帰着日8月4日）	
29	月	×	×	×		全校三者面談第5日		
30	火	×	×	×				
31	水	×	×	×				

道徳コーナー

3年生の今月の道徳は、「節度ある生活」、「地域に根づいた文化の継承」、「温かい人間愛」をテーマとしています。「温かい人間愛」に関しては『おおきな木』という絵本を教材としました。訳者である村上春樹さんのあとがきに、「あなたが何歳であれ、できたら何度も何度もこのお話を読み返していただきたいと思います。〔中略〕きっと何かがあなたの心に残るはずです」という言葉があります。道徳の教材は他の教科とは異なって答えが明確に示されているものではありません。自分の様々な経験や、そのときの心境などによって教材の見方は変わってくることもあると思います。授業の後に、時間をおいてまた教材を読んでみると考えが広がることもあるかもしれませんね。

令和6年度学校総合北足立北部班大会記録 * 敬称略

<p>○水泳競技：男子50m自由形・100m自由形 栗原遙樹（県大会） 女子200m平泳ぎ 畠山紗緒（県大会） ○体操競技：北足立北部予選会 個人総合 第5位 大石凧紗 ○野球：対北本中0-5 ○サッカー（吹上中と合同チーム）：対桶川・宮内中3-0、対北本中2-0、対伊奈・伊奈南中0-5 第3位 ○バスケット（男）：対鴻巣北中46-36、対加納中38-77 ○バスケット（女）：対伊奈中81-32、対桶川西中24-88 ○バレーボール：対北本中0-2（21-25.23-25） ○ソフトテニス（男）：対加納中0-3、個人3回戦軽部・長谷川ペア ○ソフトテニス（女）：対桶川西中1-2、個人3回戦白井・大森ペア、仲間・高梨ペア ○剣道（男）：団体戦 対小針中惜敗、個人戦ベスト16河辺 ○剣道（女）：団体戦 準優勝（県大会）、個人戦ベスト8 青木（県大会）、ベスト16勝馬</p>	<p>○陸上競技（男）：1年100m優勝 二村〔県大会〕、3年100m 石井〔県大会〕・第3位管沼、走り幅跳び4位管沼〔県大会〕、走り高跳び 優勝 渡邊〔県大会〕、4×100mリレー男 渡邊・石井・二村・管沼・岩本・寺山 第5位〔県大会〕 ○陸上（女）：3年100m 7位・3年200m 前崎〔県大会〕、1年1500m 堀内〔県大会補欠〕 ○バドミントン（男）：団体戦 優勝〔県大会〕、個人戦ダブルス 第1位 藤川・吉場ペア〔県大会〕、第3位 永井・栗原ペア〔県大会〕、個人戦シングルス 第2位吉場〔県大会〕、第3位永井〔県大会〕 ○バドミントン（女）：団体戦第3位、個人戦ダブルス 第2位 秋池・久野ペア〔県大会〕、個人戦シングルス第2位 秋池〔県大会〕 ☆どの部活動もやりきりました。応援してくれた友達・先生、指導をしてくれた先生・コーチ、いつも支えてくれた保護者に感謝の気持ちが持て、本当の大会の終わりです。県大会の生徒はこのチャンスを大切に。文化部や1・2年生はこれに続こう。</p>
--	--